

Tag der Zivilcourage



Zivilcourage geht uns alle an!!!! (auch die Medien!)

Wir [junge Menschen aus dem Freizeithaus am Mauerpark und dem DENK – MAL WERTE e.V.] **wollen am 19.09.2020 ein Zeichen setzen für Zivilcourage.**

Mit spontanen Theaterszenen/Musik und Audiogeschichten zum Thema Zivilcourage sind wir im Sinne von Guerilla Marketing [Guerilla-Vermarktung ist eine Wortschöpfung, die ungewöhnliche Vermarktungsaktionen bezeichnet, die mit geringem Mitteleinsatz eine große Wirkung versprechen] **unterwegs um ins Gespräch zu kommen über ein solidarisches Zusammenleben.**



An mehreren Stationen wird unser Aktionsmobil mit mobiler Bühne Stopp machen und mit Rap Songs + Theater + Spiel + Spaß + Diskussionen zum Austausch über Zivilcourage anregen.

Tipps, Hilfestellungen, Erfahrungen zum Thema helfen, sich im Alltag mutig zu verhalten und anderen zu helfen.

Kommt vorbei..!! sucht uns..!! und unterstützt unsere Idee..!!

Arkonaplatz 11:00 Uhr/Pariser Platz 12:30 Uhr/Potsdamer Platz 13:00 Uhr/Leopoldplatz 14:00 Uhr /Alexanderplatz 11:45 /Mauerpark 15:00

Bis später....